

【学校生活と家庭生活について】

10 月分

Name Mone Koga

- 各先生の連絡先が知れると何かある時に便利！
(11)
- シーズの洗面台がひんぱん
- ハク"多すぎます"と苦手です。
- 食べ物を買うよりも消費かいすんじい。

【日本と米国の違いについて】

- スーパーのびか士（今更）
- 秒鐘の長士
- 近くのコンビニの店員の無愛想士
- 大量生産大量消費（は？）

10/4	もうすぐ位にこれを書くのがめんどくさいから、わざわざしまうよりもはりましーーー。 今日は Pumpkin Patch 行きました！ そこは corn maze もあり、5m 高い。朝日雨ちよと降った から、ビニル袋で土が、でも久いぶりに特別な感じかな、と思いました！ 自分が一番かっこいいキン get しました(笑)？ その日 KFC 行き、ニンニクチキンを吃りました。KFC 大好きなので！ 夜は pizza ! 1943人 = 530円の pizza は 100円です！ ピザモペーであります！
10/10	今日は Seattle 行きました！ 4人で。Seattle, 2nd floor の mall に行きました。 何時も 3 時間位かかる買い物時間なり、うえん？、2nd floor で、4つ服が買いました！ 男3人は boy scout で 2nd floor 行きました！ だから帰るときも 4人で映画 4つ pizza が付いてます！ 早くお返事をください、ピザがへ行きました(笑) online で返事をよどぎも、2つ3つあります。
10/12	今日は学校で online でした。P.E. は意外と楽しかった！ あと P.E. では 紙飛行機を作りました。化学では今原子核、electrons, neutrons, protons が 頭の中でもちこちあります。月曜日はダンスでした。ダンス 行きましたが、なんか本物の安全感がありました から、だから違う先生来ました。モードバーで楽しかったです。その後またもちらりと行きました！！ 10ヶ月たたけど、5kg 増加して、すんごいかわいいです。今家に大きめの 110-2 あります。
10/14	今日は授業ない日なので、costco 行きました。5, 6, 7, 8, 9, 10 年がいる 5 月に行きました。 チーズステーキと 2kg のハイチューとか 13kg get しました。色々ある中で です。そのあとバスで昨日からいたんですけど、かんせりさせました。なんか最後のバス だけ、ホストブラザー一人で乗りました。最後のバスで 1kg が悪びれました。次は 僕でナビをして完成させます。今日はチーズステーキを買いました。Thank you ♪
10/15	今日の午前中アマンダと散歩になりました。アマンダはめちゃ体型に気つかれ、毎回は なにか運動で野菜をとります。だから今日も散歩に来ました。色々話しました が日本に来るとうなづく、あとどうんか大好きなのが 大きくどんどん大きくなります。 あと車の運転を取ります。やくわくです。アマンダは二、三の単位を向こうにも、いつも からずと友達がいるとうなづく。自分は友達からうなづかれるのが
10/17 Sat	今日はホストマムと lunch の日でした。バーがーキングには行きましたが、たのむバーカー キング 行きましたが入らなかった、公園でミニピクニックしました。色々話しました。半径 1.3km 1 時間位です。家から 2 ステーションで 1.3km で、ショットとソースを买的で貰ってもらいました。 チーズも get しました。最近のお気に入りです。味の良さ。食べられます(笑) 夜はクリスマスの装飾をしました！ 23 前に食べました——
10/18	今日はハイキング！ 前日、ランニングして 10km 行きましたが、ランニング 10km もやたら かんぱりました。2mile、今度はアマンダとハイキングの日です。私はからあげ、アマンダは パン粉で走りました。前よりかはめちゃ好評です。でも、やっぱり肉が好きです。 dinner 後はパン粉 cut しました！ 自分は Trick or Treat の文字か 11/1 回失敗 したので反対側にモウ 1 回入れて入れました。ホストマムーは手伝ってくれ、2 人でモウ 1 回もしました！！ 11/2 です

10/24 今日は留学生の会みた!! 実 タイとフランスとイタリアと日本でショッピングに 行きました！普通に楽しかったです！フランスの子大量に買、日本で実初めて友達 だけで行、と自由でした。いつもならやめのは.... もう誕生日とクリスマスの wish list を かんせりせりと楽しむな、でもへばあちゃんとじいちゃんが先もらえたらしくて、うきうきですね！僕は英語をがんばります。

10/26 今日は学校 online だよ。最近のアクチャ更にむすかしいです。でも先生がやエレーナがなんとかのやこえてる。あと数学も関数入、英語でども何でいいよかち、これからはホストタッドにおいすね、と感じじがんじってあります。
早く学校へいきま、とほいじエ

10/28 今日は水曜だから宿題だよ。昼はアシタと散歩し、色々お話ししました。あとや、と友達がどうですへ 今日の夜ハリー・ポッターみて、めちゃホストグラザーが質問しつくるので、まじめに見せんでした。なんかアマンダとグラサーともねづか言ひ合ひましたよ、と楽しめたよ

10/31 今日は Halloween !! 自分はハチにな、アマンダはてんとう虫になりました！ヒートランプで5度の外はでて Trick or treat ました！すべての家にかめ、ちゃんとオーディ高とまじのハロウィン楽しめました！Harry Potter もみて今5まじに行きました。その日イタリアの子もホストファミリーと一緒にモードで遊びました、一緒に過ごしました。その子はホストシスターかの子でめちゃニャイで部屋にひ王ニモ、でいい寝飯のと王しかぎでこないらしくて、そのままだ、なら英語かのびなんしないか boring ながたな感じからホストファミリーから子がもうしいです。で今これが甘い感じがめかんたれいもしないらしいです。それがいつうちはいいなからいです。